

2025年3月11日  
泉北高速鉄道株式会社  
南海電気鉄道株式会社

## 「泉北線」「新運賃」4月1日スタート ラッピング電車を運行します ～3月19日営業運転開始～

泉北高速鉄道株式会社（社長：金森 哲朗、以下「泉北高速鉄道」）と南海電気鉄道株式会社（社長：岡嶋 信行、以下「南海電鉄」）は、4月1日に経営統合し、新たな一歩を踏み出します。これに伴い、南海電鉄の「泉北線」および南海・泉北相互間新運賃のスタートをテーマとしたラッピング電車を3月19日（水）から運行します。

ドアの横には、南海電鉄がスポンサー契約を締結しており、泉北高速鉄道沿線ご出身のプロゴルファー高木萌衣選手と泉北高速鉄道のイメージキャラクターである「せんぼくん」および「ブラックせんぼくん」をデザインし、窓の下には南海電鉄、堺市、和泉市が共に泉北エリアの活性化を目指すことをイメージしています。

### 1. 運行期間

2025年3月19日（水）から当面の間

### 2. 運行区間

- ・泉北高速線：中百舌鳥～和泉中央駅間（4月1日から泉北線と命名します）
- ・南海高野線：難波～中百舌鳥駅間

### 3. 対象電車

泉北5000系 8両 1編成

### 4. デザイン

別紙のとおり

以上

1. 貼り付けイメージ



2. デザイン詳細

(1) ドア横



(2) 窓下



以上